

Permudah Akses Pembelajaran, SDM Inovatif Mertoyudan Luncurkan Aplikasi My Inova

Jum'at, 21-08-2020

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAGELANG – Sekolah Dasar (SD) Muhammadiyah Inovatif Mertoyudan, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah beberapa waktu yang lalu melakukan launching program pelayanan dan informasi bagi para siswa dan juga orang tua atau walinya terkait dengan administrasi yang berhubungan dengan aktifitas di sekolah dengan memanfaatkan teknologi.

Teknisnya adalah setiap siswa dibuatkan kartu *smart card* yang didalamnya mencantumkan nama dan *ID number*, fungsi kartu ini adalah untuk absensi dan up date perkembangan data siswa yang terhubung dengan nomor handphone masing-masing orang tua atau wali.

Selanjutnya juga dapat digunakan untuk transaksi keuangan di koperasi dan kantin sekolah. Kemudian juga dapat digunakan untuk pembayaran SPP (Sumbangan Pembinaan Pendidikan) tanpa harus datang ke sekolah. Nama dari program ini adalah *My Inova*. Demikian disampaikan Kepala SD Muhammadiyah Inovatif Mertoyudan Samsul Hudha dalam keterangan pers yang diterima pada Kamis (20/8).

“Program ini dalam perjalanannya akan senantiasa dilakukan evaluasi demi perbaikan dan peningkatan kualitasnya,” katanya.

Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi perlu dimanfaatkan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Sektor pendidikan harus pula mampu merespon perkembangan yang ada dengan adanya program – program layanan yang lebih efektif dan efisien.

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Magelang Azis Amin Mujahidin yang hadir pada saat launching menyampaikan apresiasinya terhadap adanya program ini. “My inova adalah bentuk kreatifitas dan inovasi dari sekolah yang momentumnya tepat, yakni pada saat kegiatan tatap muka dalam kegiatan belajar mengajar belum sepenuhnya normal karena pandemi Covid-19 ini” kata Azis.

Ia berharap semoga program my inova ini mampu dijadikan sarana untuk mewujudkan transparansi dalam setiap kegiatan di satuan pendidikan yang tujuan besarnya adalah mewujudkan prestasi baik secara akademik maupun non- akademik.

“Selain itu juga dalam jangka panjang diharapkan mampu mencetak generasi penerus bangsa yang mampu memanfaatkan kemajuan teknologi untuk hal – hal yang positif sekaligus bermanfaat,” pungkask dia.

Acara peresmian program my inova juga dihari oleh Ketua Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen) Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Magelang M. Tohirin dan Kepala Seksi Peserta Didik dan Pembangunan Karakter Sekolah Dasar Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Magelang Supardi. (syifa)

Sumber : Handy